

¿VES ESTO COMO MATERIA?, ¿VES TU CASA FÍSICA?, ¿VES TU CARRO? Y ESO NO EXISTE, ESO ES UNA ENERGÍA CONDENSADA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de noviembre de 2023

Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿VES ESTO COMO MATERIA?, ¿VES TU CASA, UNA CASA FÍSICA?, ¿VES TU CARRO, VES TODO? Y ESO NO EXISTE, ESO ES ENERGÍA, ES UNA ENERGÍA CONDENSADA QUE VOSOTROS REALIZAS EN ESTA TIERRA, EN TU TIERRA, EN TU APOSENTO.

[20231119] Mis hermanos amados, cuanto gusto me da otra vez al verles reunidos, dichosos vosotros que estamos juntos, dichoso el que está, el que ha venido a doblegarse a sí mismo, a entenderse a sí mismo, a encontrar su propia sabiduría la que le dará la fe universal, la fe divina. Amados míos, hoy vosotros tienes que unificarte con todas las cosas y comenzar a modificar a semejanza de un hermano que abandona su pueblo, que abandona su casa y empieza a repartir sus cosas porque va en busca de una vida nueva. Séanlo vosotros igual en esta hora, séanlo también vosotros en este momento, dejen que la fuerza divina, que el poder salga a la superficie, al exterior donde vosotros se encuentran.

Hermanos amados, en verdad les digo, que vosotros tienes que sentir, que hoy es tu día, hoy es el día en que vosotros deben levantarse, deben continuar la vida aquí conscientemente. Porque no tienes nada que buscar aquí, nada de lo que quieres está en el exterior, nada de lo que has buscado se encuentra en el exterior, nada, nada os te hará sentir. **Son vosotros los que habrás de hacer sentir a la tierra, a los vientos, al sol, a la luna, a los astros, son vosotros los que has de sentir, has de hacerte sentir en el mar, al mar, a las aguas, a tu tierra. Porque son vosotros los que estás aquí y son vosotros la vida y siempre han sido la vida, siempre han sido los creadores.** Y Yo solo vengo a hacerte consciente de esta verdad, de esta que eres tú la verdad para que nunca más estés ciego, para que nunca más se nublen tus vistas, ya sabes que no me refiero a estas vista materiales, a estas vistas de tu cuerpo, sabes que me refiero al conocimiento y ahí dentro de ti está la duda, está la incertidumbre, está la ceguera, es ahí donde vosotros se han olvidado, han entrado al mundo del olvido. Pero Yo os te digo que ese mundo tú lo hiciste y entraste como en todas las cosas, como en todas las cosas donde estás, todo esto lo hiciste vosotros.

Es correcto que hoy no lo puedes comprender y existen las dudas y te ves como un SER secundario, pero Yo te digo, pueblo mío, tú has sido el creador, has sido el creador de vuestro propio mundo, has sido ese creador, todo lo han creado, cada quien crea su mundo, cada quien y la humanidad sigue con sus creencias impuestas y es por eso que están perdidos. Yo os les digo, no crean en nada, sí, pero créete tú que eres el Creador, que tú eres el creador de tu vida, de tu mundo, porque tú eres el pequeño Dios en este mundo. Pues que no sea lejos vuestro entendimiento, vuestra creación, que no sea lejos la sabiduría, que no la hagas aquí afuera, sino la hagas fluir de dentro de vuestro corazón, quiero decirte del alma. Y así es necesario que conozcas, que te conozcas y que sepas que tú eres el de siempre, eres el de ayer, eres el de hoy y serás el de mañana, serás el futuro, pero dos cosas no existen, les he dicho, el pasado ni el futuro. **Quedan los karmas del pasado y son los que han y están originando los sufrimientos de vosotros, los sufrimientos del hombre y también de la mujer, sí, mis bien amados, porque cada parte de ellas son las que están contigo y Yo os les digo,**

¿quién les quitará, pues? Si son tuyas, solo tú, mis bien amados, solo tú puedes quitar de tu alma, de tu mente al odio, a la avaricia, la codicia, los celos, la ambición, todo esto lo puedes quitar vosotros, nadie te puede quitar el lado inferior, el lado negativo de vuestra vida porque esa es tu creación, esa es vuestra creación y desde qué tiempo, desde miles y miles y miles de años vosotros habéis venido viviendo en vuestras creaciones realizadas por vosotros mismos, han venido viviendo ahí y de eso das testimonio y de eso comes y de eso bebes, de todos aquellos testimonios.

Pero en el tiempo te perdiste y entonces vosotros te perdiste y entonces perdiste vuestra originalidad, vosotros te perdiste que no te empezaste a ver como un SER, como un SER auténtico, sino que te has comportado como las hojas en el viento, que el viento las arrastra donde va, así mismo vosotros te has comportado en todos estos cientos de tiempos. Pero hoy Yo vengo a despertarles, porque es necesario que vosotros te conozcas, sepas muy bien desde cuándo os se perdieron, porque vosotros se perdieron en el recorrer, en el estar en esta tierra. Amados míos, hoy tienes esta oportunidad tan hermosa que vosotros puedas cambiar todo aquello negativo que has hecho, todo, todo, Si vosotros me preguntares: ¿Señor yo en qué he pecado para merecer tantas cosas desagradables en mi vida? Yo os les digo a cada uno de vosotros, esa pregunta que haces no es una pregunta universal, divina, auténtica, esa pregunta vosotros la dices por el estado de perdidos donde se encuentran, eso surge del lado de vuestra ignorancia.

Pero hoy Yo os vengo a despertarles y vengo a decirles que tienen que comprenderse, tienen que amarse, tienen que saber que son el amor, porque en verdad, te digo, que el hombre no ha definido su vida, que vosotros no conoces esta vida, en cuanto vosotros haciendo el mal quieres ir a un reino diferente; así está mi bendita humanidad, también vosotros, mis bien amados, y porque han creído el reino afuera, lejos, no pueden observarlo que eso, que el reino se encuentra en tu SER, ahí se encuentra, tú eres su creador. Entonces mano a la obra vosotros, caminen vosotros, caminen y no os dejes que nadie pueda interrumpir tu camino. En verdad les digo, sigan adelante, no se turben, reconozcan vosotros que han sido los SERES, siempre lo eres, lo has sido y lo serás. Pero tienes que aceptar que el lado contrario a ti tú lo hiciste, es tuyo. Pues aquí en esta casa, en esta Escuela Yo en tiempos he estado contigo y ha sido tan duro tu corazón, ha sido tan duro estar en el lado contrario que de ahí no quieren salir. Pues desde hoy a eso he venido a buscarles, buscarles es ser bueno, ser amoroso, ser sincero y querer que vuestro Padre está en tus secretos, ahí Él te habrá de recompensar, porque es así, mis bien amados, es así como vosotros tienes que ver la vida.

Hoy vosotros estás destinado por ti mismo a dar los cambios, a dar la información a tus lados, a tus cosas y entonces has llegado y entonces vuestra vida se hace gozosa, pero ay de aquel hermano que haga lo contrario y se dedique a solo cumplir con sus mandatos oscuros, sí, hermanos. He aquí, redímanse, redímanse tanto vosotros los que tienes cuerpo y mis hermanos que ya no lo tienen, pero quien no hay quien se acuerde de ellos, pues Yo deseo que esto se ha de consumir. **En verdad Yo les digo, no hay dónde ir, vosotros conócelo, no hay un infierno abajo ni una gloria arriba, como os he dicho, nada tienes que buscar aquí afuera, porque no está aquí, está en tu corazón, está en tu interno.** Entonces vosotros ya no busques, entonces has de ver cosas, pero es parte de cada uno de vosotros redimir, redimir, entonces esta es vuestra hora, perdona, amen, sean bondad y con eso vosotros estás empezando a caminar. Nada tienes que buscar, pero sí mucho qué hacer en vosotros, cada uno de vosotros tiene el derecho de hacerse responsable y empezar a ver todo.

Pues entonces hay que ascender, hay que caminar, sí. Conténtense bien, sean la paz, sean el gran amor, porque eso es, mis bien amados, eso es, ya no busques nada, nada que te va a salvar, nada que te va meter al reino, no, no hay nada. Ya no busques como tus hermanos que buscan y Yo te digo que lo han buscado hasta el cansancio y no han podido encontrar esa verdad, porque la verdad no está afuera, afuera hay medias verdades, ¿y sabes por qué? Porque siendo vosotros la verdad y lo que hablas es media verdad, porque dices amar y no amas, porque dices ser bondad y no lo eres, porque dices ser sano y no sanas, porque dices ser poder y no eres el poder, es que esto es lo que vas a vencer en ti, es lo que vas a quitar esos engaños tan grandes en los que vosotros se han metido ahí dentro.

Hermanos, velen por vosotros mismos, velen y has todo por ti mismo, y construye el mundo nuevo que vosotros quieréis vivir, todo lo que os quieráis. En verdad Yo les digo, que mucho es la incompreensión de vosotros, mucho es, si Yo os les digo, ¿qué buscas? Si eres tú el hacedor de todo lo malo, entonces tu compromiso y deber es y será dar el cambio necesario a las cosas para que no exista ya, vosotros tenéis que darle el cambio a vuestra mente, a vuestra conciencia, tenéis que darle el cambio a la prepotencia, a la ira. **Pueblo bendito, Pueblo mío, comprendanse, no busques comprender a nadie, porque si no te comprendes tú, cómo podrás entender a tu hermano; si no te conoces tú, cómo podrás conocer a tu hermano; si no te amas a ti mismo, cómo podrás amar a vuestro hermanos; si vosotros no son la justicia, cómo podrán dar justicia; si vosotros no te crees que eres el SER, cómo podrás distinguirte; si vosotros no tenéis fe, cómo podrás hacer las cosas.** Hermanos, solo lo malo en estas circunstancias pueden perturbarles y hacer algo para sí mismo y de esto es lo que se trata la salvación, el reino y todo lo que han buscado mis hermanos, todos, en todos los tiempos.

En verdad les digo, hermanos que me escuchas, conózcanse, conócete de verdad y afirmalo en tu alma y reconócete que eres el creador de tu mundo, y entonces cuando hagas esto, verás otra cosa en tu alma, en tu mundo y entonces sabrás que no hay nada que buscar y es que esto se los he dicho siempre y se los digo hoy y siempre, no tenéis nada que buscar, todo lo que busques son entretenciones para ti, no, mis bien amados, no busques querer conocer a otros porque eso es distracción para ti, no busques ver a tu hermano en nada porque todo eso es distracción para vosotros. **Dejad a vuestros hermanos donde está, dejadlos y vosotros sigue en busca interna de vuestra liberación y libérense, libérense hoy, sean auténticos.** Cuando vosotros reconozcas esto que Yo les he hablado, entonces regresas a ti mismo, estás volviendo de esa ignorancia, de todos vuestros estados donde vosotros has estado, Yo quiero decir porque el odio es un estado, la avaricia es un estado, la codicia es un estado y todo lo que os estéis alcanzando a ver eso es.

Pues hoy tienen vosotros que saber, que ser conscientes que tú eres un SER. Hermanos, pero Yo os les digo, esto es reconocerse a sí mismo, si no se reconocen no se aceptan, entonces está la muerte en tu espíritu, entre tú como SER estás muerto, sabes que no me refiero a este cuerpo, sabes que Yo me refiero a ti, tú que eres la vida, tú que eres el creador de tu vida hoy vengo a decirte cámbialo, cambia tu mundo. Hoy tenéis la dicha de saber que nadie te da nada, porque siempre has buscado y no has encontrado, sigue buscándote a ti mismo, sigue encontrándote a ti mismo y entonces habrás triunfado y el triunfo está para ti. Hermanos míos, búsquense más, sepan más, vosotros tenéis que entender que eres vosotros el único creador de vuestro mundo.

Vivan el momento, porque solo este instante es el real, solo el darse cuenta es la realidad, pues háganlo, háganlo, vívanlo porque es lo único que hace la diferencia entre vosotros y las cosas, esto es lo que hace la diferencia. Entonces vuelve, mis bien amados, vuelvan, vuelvan y esto se los digo para vosotros que tenéis este cuerpo, también hoy se los estoy diciendo a todos mis hermanos que se han salido de su cuerpo por una o por otra razón, pero les digo a todos ellos, vengan, vengan, porque esta es su Escuela también, es su Escuela, porque esta Escuela es Universal. Hermanos míos, escudriña todo esto que Yo te estoy dando, mis queridos míos, y si quieres ser libre saldrás de ese mundo y verás tu propia libertad, porque todos en la tierra proclaman la libertad, hasta creen que están libres, no, mis bien amados, vosotros no son libres, no, vosotros habéis hecho todas las cosas y después que las habéis hecho te has olvidado.

En verdad les digo, sigan adelante sin detener vuestros pasos, sigan, porque ya les digo, si esto que Yo os les digo, esto es lo de vosotros los que están aquí en esta tierra, entonces vosotros tenéis que trabajar, tenéis que meterte a los juegos divinos, a los juegos sagrados. Aunque hoy, este tiempo ha de conocer y se ha de confundir más, pero sé, sé vosotros el hombre que se ha embebido su propia sangre. Hermanos, ya sabes que no me refiero a sangres físicas, me refiero cuando os les dije también comed y bebed y nunca has de morir. Pues entonces encuéntrate, una vez que vosotros se encuentren, de cierto les digo, ¿quién contra vosotros? si vosotros eres el Dios de ti. Hermanos, así también os te digo, vosotros que me escuchas Yo les digo, estás siempre con tus puertas abiertas,

dispuestas a recibir esta clase, clase divina; pero si les digo la salvación consiste en la sabiduría, siempre ha existido así, lo único es que vosotros no te has dado cuenta.

Entonces es el momento, es la hora que vosotros, que tus hermanos te vean con este ímpetu, con esta fuerza, con esta boca y con este corazón, hazlo así, háganlo así y verán que la vida la has de disfrutar, vosotros has de cambiarlo. He aquí pues, como Yo he venido a saludarles, así he venido Yo. Nunca vendrá de afuera una vida nueva, porque nunca ha venido así, es que la vida nueva que ves por fuera es un efecto tuyo, pues así como sabes de esto, así también es la verdad y la vida. Hermanos no se dejen ya vosotros, tienen que sentir que la presencia divina está con vosotros. Ahora tienen vosotros qué hacer, porque cuando ya toques a la morada, te envuelvas en ella vas a permanecer en vuestro sitio y vas a hacer las cosas que hay que hacer. Amados míos, como ya os les he dicho, que ves algo existente y Yo les digo, no existe, esta es la prueba que vosotros eres el Creador, por eso vuelve a ti, amados míos.

Son benditos vosotros, comprendanse como SERES, actúen como SERES que son aquí en la tierra, actúen así como SERES que son, SERES demostrando el poder, vosotros son SERES, muéstrate con tus hermanos, muéstrate y sé tú la armonía en todo, porque si a una piedra la llamas, esta piedra va a obedecerte. He aquí, mis bien amados, llénense más y más, llénense, sométanse voluntariamente, vean lo que han hecho, lo que están por hacer, lo que están haciendo, solo vean que todo es tuyo, todo es tuyo. Vosotros no es que no tengas poder, solo que vosotros te has desconocido, pero tienes el poder para cambiar tu vida y cambiar todo, porque ese es vuestro compromiso como SER. Adelante, no se detengan, son vosotros los creadores de vuestro propio mundo, sí, entonces vosotros puedes hacer todo con este entendimiento, con este razonamiento vosotros puedes hacer muchas cosas y esto también se lo digo a vuestros hermanos que ya no tienen un cuerpo, les digo que se prueben. Y Yo os les digo, nada hay que buscar, nada hay a quien culpar de tus derrotas, de tus felicidades, a nadie tienes que culpar, porque eso es juzgar y vosotros, hermanos SERES solo estén cambiando las cosas de vuestra mentecita y le harás saber todo que vosotros eres TODO. Esto se lo digo a vosotros, hermanos, que estás en este cuerpo, esto se lo digo a mis hermanos que están sin cuerpos, porque es la misma opción que tienes que seguir y sigan, sigan, no se detengan.

Mis bien amados, créanse, sientan que son SERES, sientan que son ETERNOS, admitan su eternidad, porque no has admitido eso en ti, no te conoces, no sabes, admite que vosotros son los SERES cambiando, cambiando de dentro de vosotros mismos tu alma y por lo tanto si lo estás haciendo, también estarás cambiando vuestro vivir como lo han hecho. Solo vivan y convivan como hermanos, solo hagan y has para ti, conviértete, conviértete en un ángel para con tus hermanos, pero esta conversión se hace creyendo ser el amor divino, creyéndote ser la paz, creyéndote ser la bondad, cuando estás en esto, entonces te conviertes en un ángel para tus hermanos, te conviertes en Mí mismo, sí, mis buenos amados.

¿Pues qué buscas?, ¿qué buscas? Si no tienes que buscar nada en tu vida, todo está en ti, todo se encuentra en ti, todas las cosas que ves en tu tierra, que ves en este mundo, en este universo, en verdad os te digo, no existen, hoy existe para ti porque tú eres el Creador, hoy existen todas las cosas en ti porque tú eres el Creador, pero ha de haber un momento donde tú también dirás no existen, porque vosotros tienes por cierto el desamor, la venganza, la ira, todo lo más vil lo tienes por cierto, y Yo les digo no existe nada de eso, Yo os te digo, esto es tu juego contigo mismo, vosotros como Creadores han creado las cosas que vos has querido, vosotros quisiste jugar el lado opuesto de ti y lo has creado, ¿cuál es el lado opuesto? Pues son todo lo construido como el odio, el desamor, la envidia, los celos, la no creencia, el no existe nada, todo eso es tuyo, tú lo creaste. Hoy en este tiempo estás viviendo lo que vosotros creaste, creaste y lo estás viviendo, Pero bien, no puedes vivir ya, si vos lo deseas, el mundo donde estás, puedes vosotros transformarlo y dejar de hacer lo que antes hacías. Porque vosotros sientes que golpeas a aquello y es a ti mismo que te golpeas.

Hermanos, la vida aun es un darse cuenta, despierten hoy, pues, despierten, hermanos, vuelvan a su estado original, regresen a su estado original, porque hoy no están viviendo ese mundo, ese momento, ese lado no lo están viviendo, porque vosotros, toda mi amada humanidad están

viviendo en una fantasía, en una fantasía salida de vosotros mismos. Hermanos, porque todo lo que ves aquí en tu mundo esto no existe, si en vosotros existe es porque tú lo has hecho, todo lo que crees que no existe está vivo, pero no allá afuera, afuera no hay nada, todo está en tu alma y ahí está todo y de ahí has sacado todo lo que estás viviendo en estos tiempos, todo, pero todo, mis bien amados. **¿Ves esto como materia?, ¿ves tu casa, una casa física?, ¿ves tu carro, ves todo? Y eso no existe, eso es energía, es una energía condensada que vosotros realizas en esta tierra, en tu tierra, en tu aposento. Eso cambia y vosotros lo has visto y lo has cambiado, vas cambiando de tiempo en tiempo, vas procesando vuestras cosas, nada más que inconscientemente, inconscientemente lo están haciendo. Pero os digo, nada de esto en la vida real no es verdad, en vosotros es verdad porque lo crees, porque así lo has hecho, porque eres tú el Creador, pero Yo os te digo, para Mí no existe nada en Mí de tu mundo, nada en Mí de lo tuyo, de tus papeles que juegas en la tierra, nada de esto existe en mi mundo.**

En verdad, vosotros eres los Creadores y tienes que estar consciente y tienes que estar consciente de porque, mis bien amados, vosotros son SERES, son SERES eternos, son SERES que has tomado cuerpos y has vivido en diferentes y te has venido levantando, por eso tienes recuerdos porque vosotros lo has vivido todo lo que has vivido. Hermanos, Yo os te he dicho que vosotros eres eterno y lo eres, porque de donde Yo Soy también vosotros eres, sí, mis bien amados, nada más que te bajaste de la verdad, desintegraste la verdad para hacerla mentira, el amor para hacerlo desamor, la justicia para hacerla injusticia, todo esto es tu creación, ¿o culparás a alguien más? Yo os les digo, no hay a quien culpar, eres vosotros mismos el que te has escondido y te escondes, te escondes tan así que se ha hecho realidad en ti aquello donde te escondías, porque vosotros te escondiste y todo lo hiciste al revés, lo has venido haciendo, porque a vosotros os gusta las cosas que has hecho.

Hermanos, vosotros esto eres, esto eres vosotros, cuando en aquellos miles, aquellos tiempos Yo hice convertir el agua en vino, pero fue para hacerte recordar que así lo has hecho vosotros, vosotros has hecho, de ti es la necesidad, de ti es la pobreza, de ti es la enfermedad, solo de ti es todo. Mientras que tú, los científicos, todos, lo buscan por fuera, buscan conocer el origen de las cosas, el origen de vosotros mismos y esto no lo encontrarán, hasta que crean que vosotros eres el eterno y eres el Creador dejarán de buscar. Amados míos, en verdad os digo, que esto también se los dije a mis Discípulos en aquel tiempo, también les dije si te dicen que allá estoy, no vayas; si te dicen que acá de este lado estoy, no vayas; si te dicen que estoy acá, no vayas porque no estoy allí. Yo estaré en tu corazón y estoy ahí cuando me creas, porque ahí estoy, Yo ahí me encuentro con vosotros.

A vosotros también se los digo, para que vosotros no busques más, no creas como creen vuestros hermanos que volveré otra vez, que estaré o unos creen que todavía vendré, otros creen que ya me fui y que volveré. A vosotros les digo, ni me he ido ni no estoy ni volveré, no, eso no existe, lo único que existe es que Yo Soy con vosotros, es que Yo Soy con vosotros en el interno, en tu interno de vosotros SERES, y que nunca me he ido, nunca me he ido del hombre, de la tierra, lo único que ha sucedido en todo el tiempo que he estado aquí y que he tomado cuerpo, es que devuelvo, la vuelvo a condensar esa energía con la que Yo puedo hacer un cuerpo, lo vuelvo a desintegrar para que se haga más sutil, lo sutil en Mí, y eso les parece a los hombres, a vosotros cuando pasa ese proceso, cuando hago ese proceso es cuando vosotros, los hombres dicen que me he ido, porque ellos no se creen el SER como Yo mismo, como Yo mismo Soy, eso os pasa a vosotros, mis bien amados. Pero nunca me he ido de vosotros, cómo podré irme dejándoles a vosotros aquí en la tierra perdidos, ¿acaso vosotros cuando os se pierde algo importante, algo que sabes que es tuyo y sabes que es lo más hermoso, lo más lindo, lo máspreciado, lo dejas?, ¿acaso no lo buscas?, ¿acaso no estás?, ¿acaso solo la fe, acaso se les va la fe, mis bien amados? Solo al que no se comprende como el SER ETERNO es que se le va la fe.

Pues entonces Yo no sería el que Soy, no sería el que Soy como Soy, entonces sería Yo como vosotros, así sería como vosotros en esta vida como eres, si Yo Soy de este mundo no es mío, pero cuando me refiero al mundo que no es mío, no es este mundo tierra, no es este mundo, son tus creaciones donde están metidos vosotros, es eso lo que no es mío y no comparto, porque esos

mundos son irreales, hay otros mundos más hermosos, otros mundos que te llevan a la eternidad, te mantienen dentro de ese mundo, un mundo angelical, un mundo de ángel, un mundo de arcángeles, hay otros mundos divinos que cuando vosotros, los hombres los llegues a adquirir, pues estará llena la tierra de ángeles y arcángeles y convivirán con todos los mundos, con toda entidad, con todas las especies, que ellos también son un mundo. No desconocerás nada, podrán conversar con un árbol, con una roca, con el agua, podrán vosotros conversar con todos y podrás conversar con SERES aun que no son de esta tierra, podrás estar con ellos, como ellos están, podrás platicar, porque en otros mundos, en otras tierras, en otros astros también hay vidas, pero son vidas diferentes a vosotros. Hermanos, hay mundos, hay astros, hay planetas que el hombre los ha alcanzado a ver y que ha llegado, los ha explorado o que los quieren explorar, que los ven sólidos, solos sin vida, pero allí hay vida, nada más que el hombre no sabe, no está preparado para conocer esos mundos.

Hermanos míos, y así sucesivamente encontrarás muchos hermanos de diferentes razas en tu mundo y en todo mundo en el universo, nada más que en diferentes vidas, en diferentes formas, sí, mis bien amados. Encontrarás mundos minerales, mundos vegetales, encontrarás mundos de esta calidad, pero no son como vosotros, ellos en su especie son hermosos también, ellos se ven hermosos y lo son, porque vosotros eres y te sientes como tú crees sentirte. Y así muchas cosas contemplará el hombre con esta ciencia divina, pero la ciencia del hombre se acabará, porque la ciencia del hombre los está llevando a la destrucción y se seguirá destruyendo el hombre en la tierra, seguirán pereciendo muchos humanos en la tierra por vosotros mismos, por el hombre. Muchas cosas habrás de descubrir vosotros, muchas cosas descubrirás contigo mismo, te surgirá nueva fe y verás otras esperanzas, otra vidas en ti mismo, te digo. Hermanos, vosotros tienes que saber esto para que sepas andar en esta tierra, para que sepas de qué se trata entre tú y tus hermanos.

No hay ni un medicamento que sirva al alma, y si no hay un medicamento que sirva al alma, entonces no hay salvación, entonces no es verdad lo que tienes como verdad. Entonces vosotros, el hombre tendrá que buscar desde este momento la ciencia sagrada, la ciencia espiritual, porque solamente los SERES sagrados son los que son conscientes de la vida y los que pueden sanarse a sí mismos. Solo acá está la vida, compréndanla muy bien, nada de este mundo te salvará, por eso no busques nada, nada, no busques nada, nada de lo que tú digas que va a salvarte, porque no hay nada, no existe acá afuera, es que vosotros no estáis destruido para buscar no ser destruido, es que vosotros no estáis enfermo para buscar una medicina, es que vosotros no estáis pobre para buscar la riqueza, si ya lo son, solo es un darse cuenta, mis bien amados, solo es un darse cuenta. Y vosotros que me escuchas, apresúrense, apresúrense a darse cuenta de esto, de esta riqueza inmensa que Yo les traigo a vosotros, hermanos, vosotros tienes que aceptar esta verdad, esto que vosotros lo cambiaste por otra verdad tuya, el estar en este mundo, hacer las cosas de este mundo.

Te vuelvo a repetir, en este mundo no hay nada cierto, en este mundo no hay cosa más grande que tú, el propio mundo no es mayor que tú, sabes que eres el Creador, el pequeño o el máximo Creador de ti mismo, porque esto es de acuerdo a tu creencia, eres el Creador. Un día más sabrás de esto que Yo te explico, de esto que Yo te doy, podrás saber que eres el Creador deliberado, podrás conocer esta verdad, la podrás creer en ti, pero por ahora cree que tú eres el creador de ti mismo, de tus cosas, que tú has creado todo lo que tienes, todo, así como tú todos los hombres, todo SER lo ha hecho. Entonces debes vosotros el darte cuenta, entonces no es un Dios ajeno que os les manda los castigos, no es el Dios que vosotros que crees o que nunca lo has visto, vosotros te debes de dar cuenta que Dios no intercede en tu vida, Dios el Creador nada más sabe que te ha hecho a su imagen y semejanza, perfecto como Él, como el mismo es. Entonces te darás cuenta que tú eres el creador de tu mundo, de tus cosas y entonces cuando sepas esto de verdad, ¿a quién habrás de culpar? Sabrás que tú eres el creador de todo, de lo bueno y de lo malo en ti, sabrás que tú eres el creador de todo y sabrás que no existe nada que tú no hayas creado.

Si hoy vieras algo disparejo en este mundo y me preguntares: ¿Por qué aquél hace más y yo menos?, ¿por qué aquél está sano y yo enfermo?, ¿por qué la vida es así? En vosotros está vuestra respuesta, solo es porque vosotros, cada quien anda su camino, anda en su desarrollo de sí mismo, unos creen en la enfermedad y enfermos están, unos creen en la riqueza y ricos están. Y así sucesivamente la

vida es con vosotros así, vosotros son así aquí, así están, así conviven vosotros entre sí. Pero esto eres tú mismo, eres tú el que así marcas los pasos, con el entendido que vosotros han creído en el olvido y se han olvidado de sí mismos y no creen en sí mismos, y entonces la creencia les ha limitado, les ha sostenido en esa limitación vuestra fe. Porque vosotros estáis empleando la fe en cada instante, en cada momento, pero vosotros la estáis empleando en lo negativo, en el mundo que has hecho, solo en eso la estás empleando todos, todos hacen esto, pero esto es tuyo, esto es de vosotros, eres Dios creando, pues estás creando y has creado siempre, porque te crees mortal no crees en tu creación en que vosotros eres Creador, eres Eterno, porque has confundido las palabras y todo cuanto tienes y se han confundido.

Y entonces solo crees en lo mortal que no existe, tienes que tomar lo mortal como una forma que vosotros hiciste también aquí en la vida para poder distinguir, para poder jugar en tu vida misma, para poder así jugar con tus cosas que haces, con tus creaciones, pero esto sigue siendo después de ti, no es antes, no existe, esto no existe. Pero vosotros te has confundido tanto, tanto, tanto que briagos de ignorancia se encuentran y esto provoca esto, lo no lúcido, lúcido en tu vida. Hermanos míos, vuelvan pues, les digo, regresen al estado original que son vosotros, dejen de andar afuera y vuelvan a sí mismos, compréndanse así, entonces en este mundo os parecerás, para tus hermanos parecerás raros, para vuestros hermanos vosotros parecerán delante de ellos como ellos les crean, porque ellos les crean, así como vosotros creas, también ellos a ti. Al pequeño lo ves grande, al grande lo ves pequeño, a lo no bueno le llamas bueno y a lo bueno le llamas malo, todo eso haces en tu vida según tus creencias, porque cada quien tiene creencias diferentes, quizás haya algunas que coincidan, pero son diferentes vosotros.

Comprendan esto, les digo, compréndanlo, observen bien, obsérvense bien cómo están en este mundo y vivan el mundo, vivan la vida exacta, sé el exacto SER, sean vosotros el exacto SER, créanse, créanse que son el exacto SER aquí en la tierra, crean que todo ha salido de vosotros, porque eso es, todo ha salido de vosotros. Ya vosotros, hermanos, que has escuchado de ti mismo, ya no puedes creer que hay un Dios ajeno, que hay un Dios en los cielos, allá en los cielos que os les manipula, que os les dice qué van hacer, que no van hacer, ya vosotros no creas así, porque el Dios divino, el Dios justo, el Dios eterno solo así les ha mandado a vosotros igual que Él. Todos los enredos, todas las causas negativas para vosotros que existen en tu tierra, que existen en ti son tuyas, tú las hiciste, tú hiciste esas consecuencias y tú Creador que eres de eso tienes que cambiarlas, que transformarlas para que esto deje de ser. Esto es lo que vosotros tienes que hacer hoy, ya no os penséis que es mañana, que es allá cuando llegues a algo, ya no, mis bien amados, todo está aquí, todo es en ti, todo eres tú que lo vas hacer. Ya no creas como vuestros hermanos.

Hermanos, pues ya os he dicho de los tormentos del hombre, de los que sufren los pobres en la tierra, aquí en tu mundo. Yo a vosotros les bendigo, dichoso el que me escucha, dichoso, porque esto, lo que esta riqueza que Yo traigo es de vosotros y viene a ti. Abran vuestros corazones, quiero decir vuestras almas y vivan, ya es tiempo que vivan, es tiempo que vosotros vivas el ser consciente que eres, siempre lo has sido, nada más que te turbaste, turbaste tu mundo, tu vida en este mundo. Pero ya es tiempo que vuelvas a vivir conscientemente y vivan, pues, vivan, vivan, mis bien amados, sean así, ya no vivas atormentado por la vida. Si vosotros te crees pobre, pues acrecienta tu fe y obtén todo lo que deseas, si vosotros te crees nada, pues vuelve a ti y eres un SER y vive como SER que eres.

Todas tus creencias quítalas, porque esto lo podéis hacer siendo Dios, siendo el creador de ellas, nada es más grande que vosotros, os les digo, por eso os les he dicho, estas son las razones por las cuales les he dicho, no hay nada que no puedas hacer en este mundo, no hay nada que no puedas cambiar en este mundo, todo lo que no puedes eres tú mismo, tú el SER que no te conoces que eres el poder, por eso te crees como así te crees. Hermanos, pero vosotros regresa a ti, vuelve a ti, si vuelves a ti mismo conocerás a Dios, porque no es un ir a búscalo como lo hacen vuestros hermanos aquí, sino tú eres un volver a ti mismo, y cuando te das cuenta de esto, te das cuenta que Dios no vive afuera de ti, sino que vive dentro de ti, que eres tú mismo ese Dios, hermanos. Solo dense cuenta, solo dense cuenta, que no les amedrente nada de este mundo, vosotros tienes que darte

cuenta que tú eres el SER Único, el SER Creador Único y que nada de afuera de lo que has creado puede ser mayor, nada. De esto debes tratar en tu SER, tú como SER debes tratar tu alma, de esto, mis bien amados, ninguna creación tuya puede ser mayor que tú, si esto lo has visto aquí en la tierra es porque vosotros le has dado el poder a las cosas, vosotros has decretado que es mayor que tú y has entrado a un engaño, a un engaño, a una oscuridad tan fuerte, pero nada es mayor que tú.

Hermanos, obsérvense pues en dónde están viviendo, en qué escala mental, en qué escala de conciencia, en qué escala de mente, de alma vosotros están viviendo. Obsérvense, mírense vosotros a sí mismos y rectifique, regresa otra vez a tu estado original, a la eternidad, esto es regresar a la eternidad, regresen pues, les digo. He aquí, comiencen hacerlo y no teman, no teman, saca tu fe interior y no temas que Yo estoy con vosotros, jamás obedezcas a la oscuridad ya, porque Yo Soy la luz, Yo he sido la luz y Yo Soy, solamente acéptame y fúndete conmigo y has las cosas conmigo y entonces serás también un Ángel para con tus hermanos, sí, mis hermanos míos, porque vuestros hermanos necesitan ver a Dios, estos mis hermanos no saben y por mientras se den cuenta como vosotros ya lo sabes, les tienes que servir a ellos, como un niño cuando está recién nacido que su madre está con él cuidándolo, arropándolo, dándole alimento, dándole su leche, su bebida. Así también vosotros tienes que ser con tus hermanos, pero vosotros sabéis que ellos son también, pero sabéis que estás atrasados, que están en su mundo, que están en sus creencias, porque ellos están en una creencia vana igualmente, porque quieren ver a Dios y a Dios no se le ve, a Dios se le siente, a Dios vosotros tienes que hacer, Dios se deja percibir por vosotros.

Pues vosotros siendo el Creador y buscando hacerlos entender, te tienes que convertir en ellos como un Ángel, pero antes lo tienes que comprobar, tienes que comprobarte tú mismo que eres el Creador, no se los digas, no lo hables, no lo hablen, háganlo, porque esa es la prueba que vosotros eres el Creador, el creador de ti mismo y eres el ejemplo de tus hermanos que no saben, lo serás cuando hagas esto en mi nombre, lo sabrás cuando lo hagas en mi nombre, cuando aceptes tú que has resucitado de los muertos, cuando aceptes tú que no eres de este mundo, cuando aceptes que eres el poder, cuando sanes, cuando todo esto hagas, entonces vuestros hermanos os te seguirán, os te seguirán y te creerán y sabrán y dirán que Dios está contigo, pero tú que sabes sabrás que tú eres Dios, pero sabrás que ellos son Dioses también, pero sabrás que ellos están turbados y sabes que hay que limpiarlos, sacarlos de la oscuridad para que comiencen su regreso al SER UNO.

Y más de esto podría Yo hablarles, pero ya es justo hasta aquí, Yo hasta aquí Yo les dejo, hermanos míos, hasta aquí les he dado de este alimento, cómanlo, saboréenlo, llénense porque hay bastante, llénense porque Yo traigo para vosotros bastante sin límites. Pues benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.